

Ernst Hinterberger liest in der Galerie Stadtbild aus seinen Kultstücken

Der Kulturplattform „Galerie Stadtbild“ ist es gelungen, Erfolgsautor Ernst Hinterberger Anfang November für zwei Lesungen zu gewinnen. Es ist das allererste Mal, dass der legendäre Autor aus Wien eine seiner beliebten Veranstaltungen in der „Stadtbild“ abhält.

Ernst Hinterberger, der Autor von „Ein echter Wiener geht nicht unter“ und „Kaisermühlen-Blues“, wurde 1931 in Wien geboren. Der gelernte Elektriker besuchte die Wiener Polizeischule und begann nebenbei zu schreiben.

Die ersten literarischen Schritte versuchte er auf dem Gebiet der buddhistischen Lyrik. Diese wurden sogar ins Japanische übersetzt. 1965 entstand der Roman „Beweisaufnahme“, 1966 „Salz der Erde“. Dieser diente als Grundlage für die Drehbücher der österreichischen Kultserie „Ein echter Wiener geht nicht unter“.

Mit der Milieustudie „Kaisermühlen Blues“ rund um die Bewohner eines Wiener Gemeindebaus schuf Hinterberger eine der erfolgreichsten Serienproduktionen des ORF.

Am Montag, den 3. und Dienstag, den 4. November 2003 liest Ernst Hinterberger jeweils um 19.30 Uhr aus seinen zwei Stücken „Der Herr Kurti“ und „Der Herr Manfred“ in der Galerie Stadtbild, Börsegasse 10/Ecke Werdertorgasse in 1010 Wien.

Karten für € 13.- sind unter 01/535 24 33 erhältlich.

Rückfragen: Emma Hoffmann 01/535 24 33 oder office@stadtbild.at